

Foto del día

BOMBEROS DE CALDERA CELEBRARON EL DÍA DE LA SEGURIDAD CON LOS ESTUDIANTES

Los voluntarios pertenecientes al Cuerpo de Bomberos de la comuna puerto de Caldera, celebraron el Día de la Seguridad con una visita especial al Colegio Parroquial Padre Negro. "Nuestros bomberos mostraron sus equipos de trabajo y compartieron conocimientos sobre prevención y respuesta ante emergencias. Agradecemos la oportunidad de educar y concientiar a los jóvenes sobre la importancia de la seguridad", escribieron desde la unidad en su cuenta institucional de Facebook.

